
Колонка редактора Фото номера

Куда уходит лето?

Экзамены… Июнь… Июль… Август…

Сентябрь!? Вот и кончилось лето… Как-то

быстро, не так ли? Лично я ощутил

каникулы только к августу. Но что же

теперь поделать, я достал ручку и заполнил

дневник. Тетради, учебники… Здравствуй,

любимая школа!!!

С Днем знаний, товарищи!

Естественно, психически травмированных

окончанием лета детей нельзя оставлять в

покое… Надо еще раз напомнить об учебе.

С этой целью был проведен праздник

«День Знаний». А если серьезно,

представление было неплохое. А что еще

нужно?

Слетелись…

Единственное приятное событие сентября

– это турслет. Парк и природа,

На данной фотографии запечатлен наш

любимый преподаватель физ.культуры Кононов

Владимир Иванович. Не правда ли хорош? Мы

тоже так думаем, а потому торжественно

именуем этот снимок Фотографией номера.

События месяца учителя и ученики, песни у костра и

свежеприготовленный суп. Подробнее в

материале на странице 3.

А-А-А-Атестация!

Дождались?! В лицее учиться хорошо, но

ведь надо еще и подтверждать звание

лицея. Эта ответственность легла на

рабочие плечи учеников 9-х и 11-х

классов… Кругом поучения, повторения,

изучение… Ну почему я не в 10-м!

Подробнее в материале на странице 2.

Это вообще наша школа?

Придя в сентябре в школу, я был

приятно удивлен. В кабинете химии

новые парты, стенды, оборудование, в

информатике новые стулья, кругом

новый линолеум, на 3 этаже кафельная

плитка… Странно? Впрочем, все

красиво. Продолжайте в том же духе,

уважаемая Людмила Николаевна!

Таланты, ё- моё!

Стройсь! Команда: «Таланты покажи»! И

началось… Все прыгают,

бегают, поют, показывают сценки… Так

прошел смотр талантов в нашем лицее.

Кое-что оставили, кое-что не приняли…

Почти все классы приняли участие, не

считая 13-ти… Позор им!

Где пиджак?

Уже несколько лет назад партия

поставила задачу - строгая форма. Это не

джинсы, не лосины, не стиль «хаки»…

Это пиджак, рубашка (блузка) и галстук.

Многие до сих пор этого не понимают. За

что и получают нагоняй от директора и

учителей. Сами виноваты! Так же встал

вопрос о длинных волосах. Как

говорится, to be or not to be. Вопрос еще

не решен, идет следствие…
Mr. Pooops

Здравствуй, читатель! Вновь и вновь я приветствую тебя со

страниц газеты «Антенище» - первого независимого

лицейского издания. Начался новый учебный год, с чем и

поздравляю! Для первоклашек настали первые трудовые будни,

а для выпускников - тяжелая пора: впереди аттестация,

выпускные экзамены, выбор жизненного пути, но не будем о

грустном. За время, что мы не встречались, наша газета

подросла.
Новые редакторы, новые идеи. Мы полны сил и уже рвемся в бой. Как всегда наша

газета будет освещать самые яркие события в жизни лицея, но, помимо строго

определенной лицейскими рамками информации, в этом году вас ожидает большее

количество рубрик и материалов о «внелицейской» жизни. Проблемы есть всегда и

не принять их во внимание было бы просто не возможно, а потому мы решили

освещать их еще больше и, может быть, предлагать пути их решения.

Сегодня 

в номере: Тур слёт Аттестация Бегом от 
кросса

Лето, ах

лето…

Ум или 
сила?

Как видишь, к оформлению газеты мы тоже приложили руку. Увеличился и объем.

Так что нам уже не терпится получить отзывы о первом номере, куда мы

постарались вложить все, что накопилось за первые школьные дни: это и

турслет, и кросс, и новый облик лицея, да что говорить, сам прочтешь. В этом

году газета планирует освещать жизнь не только старшеклассников, но и

сотрудничать с младшим и средним звеном. Наши корреспонденты везде, они

находятся даже там, где ты просто представить себе не можешь. Они

контролируют и видят все. От их вместительных блокнотов и острых ручек не

ускользнет ни малейшая информация. Конечно, состав редакции сформировался, но

если у тебя есть внутреннее желание внести свою лепту в создание нашей

газеты, то милости просим. К знаменательным событиям в жизни газеты, я

думаю, можно отнести и долгожданное появление постоянного рабочего места,

так сказать, редакции! Если ты немного походишь по кабинетам информатики,

то обязательно его найдешь. Итак, подводя итог всего вышесказанного, можно

сказать, что в жизни газеты началась новая эра, а вот чем она запомнится, во

многом зависит от тебя.



В школе учиться хорошо, а в лицее лучше...

Как, наверное, вам известно, наша школа

пять лет назад получила звание лицея.

Конечно, звание дается не за красивые

глазки. В тот далекий 2001-й год ученики

9-х и 11-х классов писали разнообразные

тесты и контрольные, чтобы наша средняя

школа стала лицеем. Им удалось завоевать

статус лицея. Но… Всегда есть какое-то

«но». Статус дается только на 5 лет. И как

следствие, именно в этом учебном году, в

марте, звание придется подтверждать.

Кому? Нам, 11 классам, и нашим собратьям

по несчастью - 9 классам. Это будет

нелегко… Ну что ж, надо, так надо.

Аварийное катапультирование и

взаимоотношения с учителями.

Основная сложность этого феномена, т.е.

аттестации, заключается в том, что каждый

учитель пытается поднатаскать нас по

своему предмету. А ведь еще только

сентябрь! Попробуй после трех месяцев

отдыха углубись в алгебру, физику, химию,

биологию, информатику и т.д. Кругом

зачеты, проверочные и контрольные

работы!

Поэтому у многих учеников нервы

не выдерживают. Не вольно

споришь на повышенных тонах с

учителями. Сейчас, конечно,

потихоньку привыкаешь…

Надеюсь, в дальнейшем ученики

будут сдерживать свой пыл.

Путь к мыслям ученика лежит

через его желудок! Аттестация

лицея требует больших знаний,

получение знаний требует

энергии, энергия получается из

пищи, пища, как известно, в

столовой.

А вот и корень проблемы: наша столовая в

этом году не порадовала новым

ассортиментом и качеством. Хотелось бы

нормальный рацион на завтрак и обед. Я

думаю, компот с сухой булочкой не

способны восполнить затраченную

энергию. Но не нам решать, к сожалению…

Знание – сила!

В наше жестокое время аттестации главное

быть спокойным и невозмутимым. Лишний

стресс только осложняет и без того

трудный путь к получению знаний. А без

знаний мы вряд ли осилим аттестацию.

Хотя мне ли советовать. Я сам не без греха,

мягко выражаясь. Поэтому за помощью я

обратился к победителю олимпиад и

просто уравновешенному ученику

Бакулину Александру:

- Санёк,  как же  подготовиться  к 

аттестации?

Сохранять спокойствие, не идти на

конфликт с учителем, так как это все равно

ни к чему не приведет, и, конечно же

учить уроки, выполнять задания.

Итак:

Сохраняя спокойствие, мы будем получать

знания и готовиться к защите чести лицея.

Всем желаю терпения и удачи, надеясь на

то, что современные 9-е и 11-е классы

окажутся не глупее их сотоварищей из

далекого 2001 года.

P.S.: Аттестация ещё не скоро, а вот в

октябре в школе пройдёт марафон знаний.

Он будет организован по новой системе, и

по результатам определится уровень

знаний учеников. Так что марафон – это

еще одна проверка перед аттестацией!

Ирик  Ну рг алиев
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Мы будем умными… но слабыми!
Еще лет шесть назад наш любимый лицей

напоминал скорее деревенскую школу,

нежели одно из самых лучших учебных

заведений. Старые доски, проблемы с

крышей (причем весной проблема

обострялась, и почему-то не хватало

ведер и тазов), деревянные, до

отвращения не красивые полы, научное

оборудование в кабинетах химии, физики

и биологии времен второй мировой войны,

а про мебель и вовсе неохота говорить.

Но, наконец, и наш лицей «воспрянул ото

сна» и стал менять свой облик. Шли годы.

Лицей постепенно преображался. Новая

мебель, линолеум, и, наконец, починили

крышу, а столовая заслуживает

отдельного рассказа, в котором вряд ли

удастся описать ее неземную красоту. И

вот в 2005 учебном году меняется

оборудование в кабинете химии и

биологии, завозится партия новой

отличной мебели (отдельное спасибо за

катающиеся стулья в кабинете

информатики), а кое-где даже ставятся

пластиковые окна! Не лицей, а просто рай

для обучения!

Но.… Если в лицее будут гости,

убедительная просьба не водите их в

спортзалы. Стыдно будет. На пути

преображения лицея спорт был на

последних позициях. Наверное, мысль

правящего состава такова «вы пришли

сюда учиться, но не развиваться

физически», странно, а я где-то слышал,

что в человеке все должно быть развито

гармонично. Да, купили маты, покрасили

залы и добро пожаловать! Никто не

подумал, чем ученики будут играть в

волейбол и баскетбол, на каких лыжах

кататься и с каким оборудованием

выступать на различных соревнованиях.

Не смотря на это, наши лицеисты всеми

силами стремились поднять авторитет

лицея – это победы на волейбольных

соревнованиях, в легкой атлетике,

зарницах и городских тур слетах. Но на

данном этапе мы достигли максимума с

тем оборудованием, что у нас было,

теперь многое зависит от его качества.

Но проблема с финансированием лишь

одна сторона беды, есть кое-что, что

намного хуже недостатка денег –

недостаток «трудовых» ресурсов, то есть

спортсменов. Сейчас, когда остались

считанные дни до ухода в мир взрослой

жизни одиннадцатиклассников , вопрос о

будущих спортсменах стоит очень остро.

Кто после нас будет задавать темп в

волейболе, в легкой атлетике и лыжных

гонках? Уходят одиннадцатые классы -

уходит почти вся волейбольная команда

(семь человек, которые, кстати сказать,

достигли вершин спортивного олимпа),

также заодно и лыжная (три человека), и

часть атлетической (четыре человека), не

говоря уже о команде по спортивному

ориентированию (четыре человека). И

некому продолжить наш славный путь

побед!

Но все не так уж плохо… все намного,

намного хуже. Вы посмотрите на

учеников 8-10 классов. Ага! Не видите,

вот и верно. Они настолько меленькие и

щуплые, что невооруженным глазом их

разглядеть невозможно. Конечно, не все,

но большая часть.… Так что, ребята,

хватит упражняться в скорости

выкуривания сигареты, а пора подумать о

том, кто будет отстаивать честь лицея в

будущих спортивных войнах. А то

согласитесь, нелепая будет ситуация

когда у нас в спортзалах будет лежать

самое лучший инвентарь, и им будут

пользоваться самые худшие спортсмены.

Условия вам создадут (я надеюсь), и все

будет зависеть только от вас. Ну, а мы,

одиннадцатые, в свою очередь создадим

вам «почву», для будущих побед!
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Андрей Матяс



Турсл ет  получи лся отл и чным !
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А теперь более подробно. Дошли мы

весело, хотя препятствия не радовали

своей новизной. И снова течение, скорость

которого, наверное, можно определить,

вычислив среднее арифметическое за все

годы проведения турслёта. И снова травы,

и снова аптечка, камни. А почему бы не

показывать экзотические растения, пусть

на картинках, и рассказывать о их

предназначении, почему бы не добавить

драгоценных камней, о них и рассказывать

интересней, и в жизни пригодится?

"Спортивное ориентирование" или, как

говорят в народе, «Поход Сусанина»

(участники - это поляки, а Сергей

Владимирович - это Сусанин). Ну, что

сказать об итогах - новичкам везёт!

Место дислокации было то же, и все

классы на своих старых местах. Предлагаю

распределять расположение бивуака

классов по жребию, так и справедливей, и

интересней!

В полосу препятствий в этом году были

внесены колоссальные изменения:

добавлены новые этапы: "бревно

меткости" и "бревно стойкости", и

удалены старые препятствия: “спуск-

подъем” и определение азимута.

Турслёт получился отличным от других турслётов. Постараюсь быть объективным, анализируя эти

самые отличия. Не буду писать о хорошей погоде, о том, как все подтягивались к воротам парка, - это

традиция, дело привычное и приятное. На мой взгляд, в этом году Турслет прошёл на удивление быстро,

может, по тому, что конкурсов было мало, а, может, по тому, что все куда-то торопились: сначала мы

бежали до «места дислокации войск», по пути проходя до боли знакомые нам испытания, после этого сразу

же прошла полоса препятствий, а потом тут же домой.

Лично мне ещё хотелось посидеть у костра, попеть песни с друзьями, ведь это наш последний турслёт.

Это, конечно, хорошо, но где динамика,

почему количество конкурсов не растёт?

И в финале турслёта, как всегда конкурс

песни, который почему-то не оценивался.

А по-моему, это самый важный конкурс,

так как он показывает, насколько классы

сплочённы и дружны, и как серьёзно они

отнеслись ко всему турслёту. Получается,

ребята зря после уроков выбирали, а потом

и репетировали песни, тащили гитары,

настраивали их в одну тональность.

Конечно, вы можете спросить: разве вам не

приятно просто петь всем классом? И я вам

отвечу: приятно, но нам, например,

хватило бы и одной гитары, а также старых

песен. Кстати, в прошлом году были

прецеденты, когда победу приносили очки,

заработанные исполнением песни. Так

почему же именно в этом году не

оценивался этот конкурс? И ещё, что это

за «беглые гитаристы», которые всё

время перемещались по классам и

разучивали аккорды, мешая и оскорбляя

этим исполняющих? Дорогие участники,

почему бы не попросить подыграть вам до

«Конкурса песни», а не во время него?

Парадокс! Феномен этого турслёта:

победил женский коллектив 11 а класса,

да... Русская женщина и коня на скаку

остановит, и в горящую избу войдёт, и

ориентирование одолеет, и бревно

распилит, и расстреляет кого хочешь.

Молодцы! Но после победы,

справедливость которой я не оспариваю, в

рядах победителей можно заметить

признаки зазнайства. Также у меня

возникает резонный вопрос: почему

победители так долго скрывали свои

таланты, почему в школьной

туристической команде нет ни одного

представителя 11 А, ведь, судя по

результатам, они самые опытные

туристы в нашем Лицее?

Однако, друзья мои, давайте жить

дружно! ( как завещал великий Леопольд).

Второе место, неожиданно для 11 Б и

многих других, занял 11 Б. Да, ребята,

вам, наверное, просто не повезло. Ну, а

третье - завоевал 9 В. Поздравляем!!!

Итак, отшумел, отшуршал турслёт,

погашен последний костёр, и мы со

слезами радости или горечи, ещё более

сплочённые и дружные, идём домой. Но,

через год кто-то снова придёт в этот

чудесный осенний березняк, а кто-то и

нет...

Дёмин Вик то р

Кросс. Сколько эмоций вызывает это слово

у наших лицеистов, и многие из них

отнюдь не приятные. Да, да именно так. Но

лучше горькая правда, чем сладкая ложь.

Скорее всего, многие из вас скривили лица

и подумали: “Ну вот, здравствуйте,

приехали! Сколько можно обсуждать эту

тему! Нас уже и так без газеты замучили,

тут еще и вы! ”Нет, не надо отшвыривать

газету в сторону или сразу перелистывать

на страничку развлечений.

Поверьте, мы (журналисты), между прочим,

такие же люди и лицеисты, как и вам, нам,

поверьте, тоже не хотелось идти на кросс.

Но куда деваться? Пришлось!

И что дальше? Скажете вы. Пробежали мы

эти 500 или 300 метров! А толку от этого?

Получается, только зря нас гоняли? Мы

тоже задались этим вопросом: зачем

вообще нужен кросс, если на него никто не

хочет ходить? Наконец мы пошли к

Эльмире Наильевне

Ни для кого не секрет, что 9 сентября наш лицей должен был явиться

на кросс. Почему должен был, да потому что явка была… Да что

говорить. Судите сами: из 745 лицеистов, обязанных прийти, на кросс

явилось лишь 132. Есть же ответственные учащиеся!

культуре и здоровому образу жизни,

разразилась эмоциями по поводу кросса.

Нужно заметить, что Эльмира Наильевна

убедила меня в том, что кросс нужен. Так

что если вы “не уважаете” кросс, то

спуститесь в большой зал, и вас убедят в

обратном. Итак, начнем:

во – первых, в лицее не хватает

легкоатлетов, поэтому кросс – это

возможность найти чемпионов не только

для школы, но и для города;

вторая причина – массовое курение. Ведь

если ты будешь заниматься спортом, то

курить не сможешь просто из чувства

жалости к себе. Представляете себе

легкоатлета с десятью сигаретами

в зубах - смешное зрелище, не правда ли?

Еще у вас возникнет вопрос: “А зачем так

далеко ехать, аж в Тырганский парк и не

бегать ли нам вокруг школы?”. Вот в этом

кроется еще одна проблема. Бегать мы

должны на уроках физической культуры,

но, к сожалению, у нас нет места для бега

на 500 и 300 метров. Увы, но места мало.

Сейчас у меня родилось предположение,

что нужно просить свой стадион!

Возможно или нет? …

Я просто предложила.

И наконец, сентябрь – золотая осень. Мы

пришли, насладились природой – красота!

Птички поют, деревья шумят… В общем,

кросс и вправду нам нужен!
Юлия Гиенк о , Наталья К о зло ва

и, так сказать, поставили все

точки над i.

Вопрос задан был очень простой:

“Зачем нам нужен кросс?”. Здесь

Эльмира Наильевна, как

специалист по физической



республике исполнился 41
год. И именно на этой 41
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Апрель 2002-го. Весь 7 “В” ждет окончания учебного
года. Летом ребята собираются сходить в поход под
руководством классного руководителя (Иголкиной
Г.Ф.).
Но, в итоге вмешались обстоятельства, о которых нет
смысла упоминать, а о долгожданном походе пришлось
забыть.

Для всех стало неожиданностью, когда заветную идею
подхватил Сергей Леонидович (учитель технологии). И
вот, группа в количестве семи человек (все, кого
удалось найти) вместе с Сергеем Леонидовичем, идет с
рюкзаками на берег реки Кара-Чумыш. Цель проста -
отдых: рыбалка, ловля раков, купание в реке, песни у
огня и общение с природой… Одним словом - было
супер!
И этот год не стал исключением. Каждый раз состав

команды немного менялся, не менялась лишь цель и
оставалась в „вечной и доброй” памяти о бывалом.
Основа групп (не меняющаяся каждый год): Вадим
Чухрий 11Б, Ольга Косенко (человек, страдающий
литературным талантом) 11А, Сергей Леонидович и
ваш покорный слуга из 11Б.

Ег о р К о лмак о в

В разгар лета недалеко от города
Кемерово Центр непрерывного
образования КемГУ собирает
умных ребят со всей области, чтобы
они могли хорошо провести время и
выявить наиумнейших. Ну, и,
конечно, наш славный город не мог
пропустить такое мероприятие, и
поэтому 5 замечательных парней
(Дёмин Виктор, Облендер Максим,
Дериглазов Владислав, Зыков

Этим летом некоторые
ребята нашего лицея ездили
отдыхать в Болгарию.
Опросив их, я сделала вывод:
оторваться там можно на все
100%! Вы спросите:
«Почему?» А я, не

Вот уже много лет
Республика Беспокойных
Сердец собирает друзей,
учит творчеству, навыкам
лидерства в
организаторской
деятельности, раскрывает
таланты. В этом году

Бесп о к о й н о е  л ето
Н аши л юди в 

«И н т ел л ек т е »

Сергей, Гавриленко Сергей), старшеклассники из Лицея №57, были
отправлены в Кемерово. Под командованием учителя Ситчихиной
Елены Борисовны.
Чего только не было в течение этих 5 дней: лекции, бодрячки
(зарядки), спортивные соревнования, ролевая игра. Мы даже
говорили наркотикам «нет», пели песни, (ещё как пели)! Не могу не
сказать об обедах, которые были настолько хороши, что смогли
утолить голод 5 здоровых парней. Но самым интересным, конечно
же, был 4-часовой интеллектуальный марафон, результаты которого
должны были выявить победителя. Результаты были оглашены на
последней линейке. И когда объявляли победителей и говорили: «3
место заняла команда МОУ Лицей…» - сердце вздрагивало:
неужели мы заняли 3 место! Но нет, 3 место мы не заняли. Второе
место также заняли не мы. И вот, наконец, объявляют победителей:
«Победил в интеллектуальном марафоне «Интеллект 2005»
Лицей №57, город Прокопьевск»...
Я не помню, как забирал грамоту, помню, только, что хотелось
обнять всех, громко закричать «Ура» и что со всей силы сжал руку
тому, кто давал мне эту грамоту.
Как жаль, что на следующее утро пришло время разъезжаться по
своим городам, расставаться с новыми друзьями. И радость
сменилась грустью, но через год Интеллект соберет новых друзей на
старом месте.

Вик то р  Дёмин

Во к ру г  св ета

смене в делегации г. Прокопьевска, состоящей из 7
человек, посчастливилось побывать 3 учащимся
нашего лицея, а именно мне (Облендеру Максиму), а
также Дёмину Виктору и Левицкой Анастасии.
Педагогические отряды и департамент молодежной
политики и спорта постарались: подобран лучший
комиссарский отряд, разработана учебная программа
по курсу ученического самоуправления, созданы
комфортные условия проживания. Республика живет
собственной жизнью от подъема и до отбоя.
Республиканцы прошлых годов, так называемые
«старички», говорили, что 41-ая республика
отличалась от предыдущих своей активностью и
организацией. Девять отрядов работали, общались,
творили, сообща строя свою республику, Республику
Беспокойных Сердец, сравнить, которую можно разве
что с лучшими российскими лагерями «Орленок» и
«Океан».
Как и в любом лагере, есть на РБСе и свои праздники.
Традиционно 19 августа, в день рождения республики,
«старички» и представители администрации области
спешат в детский оздоровительный лагерь «Пламя».
Поздравления, подарки, грандиозный концерт и ночной
фейерверк заставляют жителей республики радоваться
так, будто это их собственный день рождения! Но как
это не грустно, большая часть дней праздниками не
является. Тем не менее, работа в отряде,
общереспубликанские мероприятия, игры, песни не
дадут соскучиться!
Но, что не говори, лучше один раз увидеть, чем ни разу
не увидеть. Если твою душу привлекает романтика
«орлятского» круга, коллективное творчество, дружба
и прекрасная природа, двери Республики Беспокойных
Сердец открыты для тебя. Дерзай, и возможно
следующее лето уже ты проведешь беспокойно!

Мак с им Облендер

раздумывая, могу вам ответить: море, яркое южное солнце,
бронзовый загар. Неужели

вам мало? Интереснейшие экскурсии во Дворец румынской

королевы и ботанический сад, в котором вы можете увидеть более

150 видов роз, магнолий и кактусов. Еще вы сможете сходить на

гольф-пикник, конные прогулки, взять уроки стрельбы из лука,

гончарного искусства и готовки национального блюда Болгарии –

банницы. Вы спросите: «И это все? Неужели только ради этого

стоит туда ехать?» Но вы еще не знаете самого интересного. Там вас

ожидают уютные горные ресторанчики с неповторимой

национальной кухней и танцами на раскаленных углях, бассейн,

аквапарк, чудесные пляжи, роскошный отель, чудесные ночные

клубы, поразительные водопады, и этот список можно продолжать

бесконечно. «А как же язык? Какой же это отдых, когда ты не

можешь общаться с местными жителями, ведь именно они

рассказывают большинство интересных историй?» Но я спешу вас

заверить: русский и болгарский язык настолько похожи, что вы

почти не увидите разницы, поэтому общаться там можно легко и

непринужденно. Так что дерзайте, и, не раздумывая, езжайте в

Болгарию! Обещаю, вы не разочаруетесь!
Ирина Валинтиенк о
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Дети – цветы жизни! С этим мнением согласны и наши

«антеновские» журналисты, которые побывали на

первом этаже нашего лицея, где и выращивают эти

цветочки.

Увы, первоклассники встретили нас не очень радушно!

Все бегали и кричали.… Первая попытка контакта с

детьми была безуспешной, первоклассник просто

убежал от нас, не смотря на то, что мы даже не сказали

ему, зачем подошли!? Вторая и последующие попытки

тоже не привели к успеху. Осталось одно - просить

учителей организовать нам общение с

первоклассниками. Ну, хоть кого-то они слушаются!!!

Милые учителя мигом собрали вокруг наших

журналистов самых активных ребят. Это были в

основном мальчишки, причем они все время двигались,

кто-то прыгал на месте, а кто-то усиленно махал

руками самым, что ни на есть странным образом. Ну

вот, наконец, и нашим журналистам дали слово, и они

начали задавать вопросы.

На первый вопрос: «Вам нравиться учиться?»

последовали ответы: «Да!» или «Очень!». Но затем

устами младенца заговорила истина! Один паренек

сказал, что ему не нравится рано вставать, другому не

нравится носить ранец, а еще один заявил, что ему не

нравится математика и скромно добавил «У меня много

ошибок». Так и хотелось добавить: «Терпи, друг, - это

только начало»…

Второй вопрос звучал таким образом «Кем вы хотите

стать, когда вырастите?» Вот тут на наших

журналистов обрушился град ответов: это и спасатель,

и летчик, и боксер, и самбист. Но меня насторожил

парень, который хочет стать начальником милиции, уж

на кого он затаил обиду, одному богу известно. А у

девочек все намного скромнее: две ученицы хотят стать

учителями, одна девчушка - директором и еще одна -

певицей. Ну что же, все в ваших руках.

Еще с первого класса помню, как не любил дежурных в

крыле – просто звери, заставляли стоять на переменах,

когда так хотелось бегать, а вот нынешние

первоклассники на вопрос «Как вы относитесь к

дежурным» ответили однозначно: «Прикольно!

Нормально!». То ли дети меняются, то ли мы хорошие

дежурные?

И на десерт был самый сложный вопрос: «Каких

успехов вы ожидаете добиться в этом году?». Дети

глубоко задумались, никто не решался отвечать

первым, но вот кто-то робко сказал: «Веселья». Не

знаю, что он имел в виду, но затем остальные стали

наперебой кричать: «Нового года!», «Дня рождения!» -

а кто-то с нетерпением ожидает зиму!

Когда мы сказали, что вопросов больше нет, наших

маленьких друзей тут же, как ветром сдуло. Вот оно -

подрастающее поколение! Спешащее и бегущее! При

выходе с первого этажа один из корреспондентов

«Антенище» сказал замечательную фразу: «А все-таки

они странные!». И это факт!

Совершеннаястратегия
На протяжении нескольких

великолепных кампаний вы сможете

строить и развивать города, собирать

многотысячные армии, вести

кровавые битвы, захватывать

территории, нанимать и

совершенствовать своих героев

посредством мощной пошаговой

стратегической системы.

30 марта 2005 года компания Nival Interactive и компания Ubisoft

наконец-то, немного приоткрыли завесу тайны над игрой "Герои Меча и

Магии 5".

Не мудрствуя лукаво, мы решили предоставить вам информацию из

официального пресс-релиза от компании Nival Interactive. Со своей

стороны обещаем в ближайшем будущем узнать побольше о самой игре

от первоисточника, так что следите за нашими новостями.

Heroes of Might and Magicвозвращаются!
Пятая часть вобрала в себя лучшие традиции серии, возродила и

вознесла на новую высоту ее дух и эпическую атмосферу, чтобы открыть

перед вами дорогу к новым странствиям, битвам и сказочным

приключениям в неизменном геройском стиле.

отправиться навстречу славе и

могуществу по живописным просторам

мира Героев - волшебным лесам,

равнинам и морям, холодным

предгорьям и таинственным

подземельям.

Динамикабоя
Новая пошаговая система углубляет и

дополняет стиль традиционных

геройских сражений – битвы проходят

зрелищно и динамично, позволяя вам

прочувствовать настоящий накал

страстей. Новые заклинания и школы

магии, артефакты и дополнительные

возможности позволяют круто менять

ход поединка и выходить победителем

из, казалось бы, безнадежных ситуаций.
Посмотреть скриншоты и получить более подробную информацию по

игре вы сможете по адресу: www.mightandmagicgame.com

Игра Heroes of Might and Magic V разрабатывается компанией Nival

Interactive, выход игры планируется в начале 2006 года. Права на

издание и распространение новой разработки в России, СНГ и странах

Балтии принадлежат компании Nival Interactive.

Материалы по дг о то вил Андрей Матяс



По горизонтали: 2) Человек – летучая мышь. 

4) Имя льва из мультфильма «Мадагаскар» 5) Добрый 

эльф из сказки «Властелин колец» 6) Мальчик с пальчик 

из рассказа Носова. 7) Отчество Алеши – богатыря из 

Ростова.

По вертикали: 1) Деревянный человечек с 

длинным носом. 3) Мальчик, воспитанный стаей волков. 

4) Девочка, попавшая в страну чудес. 5) Один из 

черепашек-ниндзя.  
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1. Как вы провели лето?

2. Чего вы ожидаете от нынешнего учебного года?

3. Какие заготовки вы делаете на зиму?

А вот наиболее оригинальные ответы:

Мы решили провести небольшой опрос у наших 

учителей и учеников, и ниже вы увидите ответы 

некоторых из них. Вопросы были следующие:

Гирев В.В.:

1. Ужасно плохо

2. Ничего хорошего

3. Заготовки учеников есть, а вот

вкусные ли они будут?

Марков А.:

1. Зашибись

2. Хорошо закончить школу

3. Оздоровительные

Малышев Д.:

1. Хорошо

2. Замечательных оценок и

спортивных достижений

3. Перец маринованный

Ильина Е.И.:

1. Хорошо

2. Чтобы все получилось, что

намечено в работе; чтобы год был

творческим и, чтобы,

оглядываясь назад , можно было

сказать : «Да, год был

интересным!»

3. Обязательно вишневое варенье,

мое фирменное варенье «Узнай

меня» и компоты из вишни,

сливы и абрикосов

Бортник Л.Н.:

1. Отлично

2. Жду, что этот год будет очень

напряженным из-за аттестации, но

надеюсь, что наши ученики

покажут все свои хорошие знания и

докажут, что они достойны

обучаться в лицее.

3. Помидоры

Амеличкин С.В.:

1. Хорошо: трудовые будни на

огороде, в тоске о лицее

2. Успехов в спорте (туризм,

легкая атлетика, и т.д.)

3. Огурчики, помидорчики,

варенье, грибы, капуста

Лашкова М.:

1. Хорошо. Я была в двух лагерях

2. Чтобы друзья меня по-

прежнему уважали, и чтобы быть

похожей на свою старшую сестру

(быть отличницей)

3. Варенье, огурцы, помидоры

Облендер М.:

1. Солнечные дни на пляжах

Ибицы, дискотеки в неоновых

лучах, путешествие в Гималаи,

восхождение на Эверест, участие в

парусной регате… В общем ничего

особенного.

2. Духовного подъема,

оптимизма, и все будет!

3. Травы, коренья, пирожки с

вермишелью

Дёмин В.:

1. С материальной стороны

вопроса – плохо, а с нравственной

– прекрасно.

2. Встреч с красивыми

девушками.

3. Купил пару валенок, фуфайку,

2 ушанки, ружьё и лыжи, заготовил

берлогу. Теперь если выгонят из

школы, то есть куда и в чём идти.

Ответы:  По горизонтали: 2) Бэтмен. 4) Алекс. 5) Леголас. 6) 

Незнайка. 7) Попович.

По вертикали: 1) Буратино. 3) Маугли 4) Алиса 5) Леонардо

Го во рят у ч и тел я
Олег ВикторовичПетунин:

«Класс, ведите себя, как подобает благодарным

девицам!»

НатальяВалентиновнаСавельева:

«На следующий урок литературы все приходите с

«Мёртвыми душами»!»

Елена Борисовна Ситчихина: «Телу сообщаем

толчок… ну не тот толчок, а другой

Кононов Владимир Иванович: «Так пошла последняя

минута бега… (прошла минута) пошла последняя

минута бега!», «тот урок вы бегаете в последний раз!»

Онищенко Анатолий Михайлович: «Минакова, надо

тему урока слушать, а не сопли вязать!», «Чего

раскудахтались, саранча!? Всем сидеть!», Ученик:

«Анатолий Михайлович, покажите, где в этом

соединении двойная связь»? Анатолий Михайлович:

«Иди сюда, очки дам, - увидишь!»

Гених Наталья Викторовна: «Артур! Быстро скажи

мне на английском фразу «Я беременна» или «я

беременен»!...»

Газета «Антенище»
Главный редактор: Облендер Максим;
Аналитик: Дёмин Виктор;
Оформители: Швакова Анна, Матяс Андрей;
Корреспонденты: Нургалиев Ирик, Козлова Наталья, Грибанова 

Юлия, Колмаков Егор, Гиенко Юлия, Валинтиенко Ирина, Матяс 

Андрей;
Компьютерная вёрстка: Облендер Максим, Дёмин Виктор;
Кураторы: Швакова Наталья Ивановна, Гирёва Светлана  
Викторовна, Ильина Елена Ивановна;
Техническая поддержка: магазин «Комбат»

Сентябрь, №1(25)              

Номер подписан в 

печать 04.10.2005;

тираж 100 экз.

Наш адрес: г.Прокопьевск, ул. Институтская 41, тел. 3-31-20,
e-mail: school57@kuzbass.net


